

TERMINAL DE GNL PENCO LIRQUÉN, UN CENTRO DE RESIDUOS INDUSTRIALES Y UN LOTEÓ:

COMITÉ DE MINISTROS DA LUZ VERDE A TRES PROYECTOS DE INVERSIÓN

El Comité de Ministros, instancia presidida por la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, realizó ayer su primera sesión de 2026. En la instancia revisó tres iniciativas: el Terminal GNL Penco-Lirquén; Centro Integral de Gestión de Residuos Industriales (CIGRI) y Urbanización y

Loteo Costa de Montemar VI Etapa. Las dos primeras iniciativas mantuvieron la calificación favorable de su RCA, mientras que la tercera, ubicada en la región de Valparaíso, obtuvo la RCA favorable en el comité.

El primer proyecto consiste en la construcción

y operación de un terminal marítimo del tipo isla para la recepción, almacenamiento y regasificación de GNL. La segunda iniciativa —del titular CICLO S.A.— corresponde a infraestructura sanitaria para tratar, disponer y eliminar residuos industriales peligrosos y no peligrosos.